

Hola:

hast Du Lust auf die Sonne Lateinamerikas, Land und Leute besser kennen zu lernen und Deine Spanischkenntnisse direkt vor Ort im Rahmen eines Praktikums auf die Probe zu stellen?

Super, denn wir, das International Placement Center (IPC) e.V., bieten Dir all diese Vorzüge! Im Folgenden möchten wir uns Dir kurz vorstellen:

Das IPC ist eine gemeinnützige studentische Organisation der TU Darmstadt und vermittelt betriebswirtschaftliche Auslandspraktika auf alle fünf Kontinente an Wirtschaftsingenieure und Wirtschaftsinformatiker im Hauptstudium. Das IPC ist vor 16 Jahren entstanden, um unseren Kommilitonen bei der Organisation des kaufmännischen Pflichtpraktikums im Ausland zu helfen.

2006 soll für uns ein lateinamerikanisches Jahr werden: Im August 2006 ist eine Akquisitionsreise nach Mexiko geplant. Dabei werden wir unsere bestehenden Kontakte pflegen und das IPC bei weiteren renommierten Unternehmen vorstellen.

In der Folge erwarten wir eine Vielzahl neuer, interessanter Praktika, die ab Spätsommer 2006 zu besetzen sein werden. Wir denken, dass diese Praktika eine sehr gute Möglichkeit sein könnten, Deine frisch erworbenen Spanischkenntnisse im täglichen Leben sowie im Unternehmensgeschehen einzusetzen und zu erweitern. Deshalb laden wir Dich ein, Dich beim IPC zu bewerben, um die Chance auf ein Praktikum zu bekommen.

Ganz aktuell haben wir ein Praktikum in Mexiko Stadt bei einer großen internationalen Wirtschaftsprüfungsgesellschaft anzubieten. Beginn des Praktikums ist im August 2006.

Bei Interesse würden wir uns sehr über Deine Rückmeldung freuen. Für weitere Informationen und Fragen stehen wir Dir gerne zur Verfügung.

Mail doch einfach an [Klaus.Goede@ipc-darmstadt.de](mailto:Klaus.Goede@ipc-darmstadt.de) oder schau auf unsere Homepage [www.ipc-darmstadt.de](http://www.ipc-darmstadt.de).

Saludos

Das Lateinamerika-Team

IPC - International Placement Center e.V.

Hochschulstr. 1

64289 Darmstadt

[www.info@ipc-darmstadt.de](mailto:www.info@ipc-darmstadt.de)